

La grève reconductible : notre meilleure arme !

Les trains ne rouleront pas mieux ces prochaines heures en France. La mobilisation dans le ferroviaire reste importante en cette fin de semaine. **Quasiment toutes les Assemblées Générales ont reconduit le mouvement de grève** et, ce jeudi, il y avait plus de cheminotes et cheminots présent-e-s pour discuter démocratiquement des suites. Les fédérations cheminotes se sont rencontrées ; un appel unitaire a été rédigé et réaffirme leur détermination commune. **SUD-Rail appelle à renforcer cette unité localement ... si ce n'est pas encore le cas.**

Dans le ferroviaire, c'est la grève reconductible unitaire !

L'unité syndicale est l'une de nos meilleures forces dans ce conflit aussi bien au niveau interprofessionnel que dans le ferroviaire. Les salarié-e-s la réclament et cela a permis de construire, sur des bases très fortes, le mouvement lancé le 19 janvier. Cependant, l'intersyndicale nationale ne doit pas être un frein à la généralisation de la grève dans le pays.

L'Union syndicale Solidaires appelle à continuer de durcir ce mouvement social et à élargir les mouvements de grève reconductible. Nous devons être encore plus nombreuses et nombreux, en grève et dans la rue, les 11 et 15 mars. Ces deux prochaines journées interprofessionnelles doivent être prises comme un point d'appui pour gagner d'autres salarié-e-s à la grève et renforcer la convergence des luttes.

La tension sociale monte de partout !

Alors que la droite majoritaire au Sénat a voté hier le recul de l'âge de départ de 62 à 64 ans, elle se prépare à faire passer ce fameux amendement « anti-SNCF ». Demain, elle va voter le décalage de deux ans pour l'âge pivot pour les agents statutaires soit deux ans de plus pour annuler la décote SNCF. Avec l'absence de majorité à l'Assemblée nationale, le Sénat est clairement en position de force dans cette contre-réforme et les risques sont importants d'avoir une réforme encore plus brutale pour le monde du travail.

Comme cela avait été annoncé, la jeunesse s'est mobilisée ce jeudi ; environ 200 lycées et universités ont été bloqués. Après deux jours de manifestations, le durcissement est visible dans plusieurs secteurs qui ont lancé des appels reconductibles : éducation nationale, territoriaux, culture, énergie, collecte des déchets, ... Les opérations de blocages se multiplient dans les zones industrielles, dans les ports, à l'entrée des agglomérations, ... **Ce gouvernement nous méprise depuis trop longtemps ; il va le payer !**

Vendredi 10 : piquets de grève, Assemblées Générales et tournées auprès des collègues

Samedi 11 : on retourne très massivement dans la rue

Lundi 13 : nous serons plus nombreux-ses en grève

